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☆ 農業委員会会長 三期目就任にあたって

農業委員会では毎年、農地パトロールを

実施しています。耕作放棄地の確認など農

地が有効に利用されているかを点検してい

ます。前年度の地図をもとにして耕作が可

能であるか等について検討を行いました。

この調査結果をもとに遊休農地の所有者

に対して利用意向調査を実施し、今後農地
をどのように利用していくかアンケート形式

により回答していただきます。

委員会ではこの意向調査結果を活かし、
農地利用の促進を図るために必要な措置

などを行っていきます。

農地は、一度耕作をやめて数年経つと原形を失うほど荒れてしまいます。耕作できる状態
に戻すためには、大変な手間と労力がかかります。定期的に草刈り耕起などを行いましょう。

耕作放棄地、荒廃田が増え続けているのに、日本国中で米が余っているという現実を見ると、農

業とは何を守ろうとしているのかを、問い直すべき時が来ていると思うところです。

私たち農業委員と農地利用最適化推進委員は、両輪となって、先の見えない農業分野に対して、

しっかり取り組んでいきたいと思います。

皆様のご協力のもと、どうかよろしくお願いいたします。

新しい農業委員会法のもとに、農業委員
１４名と農地利用最適化推進委員８名が選
ばれました。この新しい組織のもとで、続け
て会長にご推挙いただきました事に対し、心
より御礼申し上げます。また、この重責を全
うするため、職務に邁進したいと思っており
ます。
鳴り物入りで農地中間管理機構が創設さ
れましたが、成果を出すには不十分な状態
です。農地利用最適化推進委員にその責務
がまわってきましたが、困難が待ち構えてい
るように思われます。ですが、平成３２年に
は、

☆ 農地パトロールを実施しました ☆
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うえ

　田
だ

　和
かず

　子
こ

農政部会

5 森
もり

　田
た

　幹
みき

　雄
お 農政部会

副部会長
農政部会

6 上
じょう

　西
にし

　佐喜
さ　　  き

夫
お 農政部会

部会長
農政部会

7 青
 あお

　木
　き

　幸
 ゆき

　男
　お

広報部会

8 服
  はっ

　部
  とり

　　　仁
ひとし 農業委員会
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会長
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　　　忠
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部会長
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担当地域

担当地域

三雲・妙感寺・吉永・夏見

針・平松・柑子袋

石部東・石部西

東寺・西寺・丸山

朝国・岩根東口・岩根東

岩根西・岩根花園

正福寺・菩提寺

  ※石部地域は、県道石部草津線で「石部東」と「石部西」に地域を分けています。

下田

柑子袋　

下田西・下田南

菩提寺西

石部西

東寺・西寺・丸山

下田東・下田北

―

石部東

針・平松

菩提寺東

朝国・岩根東口

正福寺

三雲・妙感寺・吉永・夏見

岩根東・岩根西・岩根花園

☆あたらしい農業委員を紹介します☆

☆農地利用最適化推進委員を紹介します☆


